



ZUSAMMENFASSUNG DER LETZTEN GEMEINDERATSSITZUNG

Liebe Biedermannsdorferinnen! Liebe Biedermannsdorfer!

Die Corona-Maßnahmen und deren Auswirkung haben uns auch in den ersten Monaten dieses Jahres nicht losgelassen. Sie haben uns jedoch bewiesen, dass die Gemeinde Biedermannsdorf sehr gut organisiert und aufgestellt ist. Unser Dank gilt an dieser Stelle auch den Gemeindemitarbeiter*innen und Gemeinderät*innen, die uns in diesen schwierigen Zeiten hervorragend unterstützen. Neben den üblichen Agenden hat sich der Gemeinderat in der jüngsten Sitzung gleich zwei besonders kontroversen Themen gewidmet. Dies sind die Volksbefragung zum geplanten Biomasseheizkraftwerk an der Schönbrunner Allee und die Resolution zur »Ortsumfahrung Achau & Bebauung Betriebsgebiet Achau« an der Grenze zu Biedermannsdorf.

Herzliche Grüße und achten Sie weiterhin auf sich und andere.

Beatrix Dalos
Bürgermeisterin

Josef Spazierer
Vizebürgermeister

GEMEINDERATSSITZUNG 18. MÄRZ 2021

Dringlichkeitsantrag

Zu Beginn wurde dem eingebrachten Dringlichkeitsantrag für eine Volksbefragung zum geplanten Biomasseheizkraftwerk in Biedermannsdorf die

Dinglichkeit zuerkannt. Details dazu unter Punkt 4 »Volksbefragung Biomasseheizkraftwerk«.

1. Bericht der Gemeindeführung

- Die permanenten Corona-Teststraßen im Perlashof werden sehr intensiv genutzt. Die Kosten für Personal und Material werden vom Bund übernommen.
- Die Lärmschutzwand in Wiener Neudorf soll 2021 fertiggestellt werden. Mit der ASFINAG wird es demnächst Gespräche bezüglich Beginn auf Biedermannsdorfer-Seite geben.
- Der Mobilfunkanbieter Hutchinson-drei hat einen Antrag auf Errichtung eines Sendemastes für den Mobilfunkstandard 5G gestellt. Dieser wird im Bereich des Bahnhofes Biedermannsdorf/Laxenburg errichtet und 45 Meter hoch sein. Die Genehmigung erteilt das zuständige Bundesministerium.
- Die Corona-Schutzimpfungen wird zu Zeit von den niedergelassenen Ärzt*innen durchgeführt. Die Zuteilung erfolgt vom Land NÖ durch den *Notruf 144* an die Ärzt*innen. Sobald genügend Impfstoff für die breite Allgemeinheit zur Verfügung steht, werden wir alles versuchen, um Impfstraßen in unserem Ort einzurichten. Wir sind bereits jetzt bemüht die Zuteilung für Impfstraßen zu erhalten, um Ihnen auch dieses Service anbieten zu können.
- Seit 1. März 2021 konnten sich Landes- und Gemeindebedienstete, die in den Kinderbetreuungseinrichtungen tätig sind, zur Corona-Impfung anmelden.
- Ab dem 12. April 2021 beginnt die Rückübersiedlung des Gemeindeamts in das renovierte Amtsgebäude. Aufgrund umfangreicher technischer Arbeiten bleibt das Gemeindeamt in dieser Woche geschlossen, ein telefonischer Notbetrieb wird eingerichtet.

- Am Sonntag, dem 10 April 2021, findet die *Aktion Sauberes Biedermannsdorf* (sofern es die CORONA-Bestimmungen zulassen) statt. Die Ausgabe von Handschuhen, Schutzwesten und Müllsäcken erfolgt von 8:00 bis 9:00 Uhr sowohl bei der Jubiläumshalle als auch beim Badeteich. Die Aktion ist bis 12:00 Uhr angesetzt.

2. Bericht des Prüfungsausschusses

Der Obmann des Prüfungsausschusses verlas das Protokoll der Prüfungsausschusssitzung vom 11. März 2021. Es gab keine Beanstandungen zum Rechnungsabschluss 2020 und der Eröffnungsbilanz 2020.

3. Beschlussfassung Eröffnungsbilanz 2021

In der Gemeinderatssitzung im März wurden die Eröffnungsbilanz 2020 sowie der Jahresabschluss 2020 beschlossen, der erstmals nach den neuen Regelungen der »Voranschlags- und Rechnungsabschlussverordnung (VRV 2015)« erstellt wurde.

Unsere Eröffnungsbilanz weist eine Bilanzsumme von € 130.920.918,17 aus. Leider mussten wir im vergangenen Jahr bei unseren beiden größten Einnahmequellen (Kommunalsteuern und Ertragsanteile) einen signifikanten Rückgang von minus € 256.026,61 hinnehmen.

Parallel dazu sind die Ausgaben für die Umlagen um € 47.732,96 gestiegen. Trotzdem ist es uns gelungen, unsere Rücklagen auf stabilem Niveau zu halten. Details dazu erhalten Sie in den kommenden Gemeindenachrichten.

4. Volksbefragung Biomasseheizkraftwerk

Wie wir im *NewsFlash 12/2020* berichteten, plant die EVN in Biedermannsdorf ein Biomasseheizwerk zu errichten. Die Reaktionen der Bevölkerung darauf waren sehr kontrovers. Obwohl (nur) in Niederösterreich die Gemeinden kein Mitspracherecht bei der Errichtung von thermischen Kraftwerken haben, hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen, eine Volksbefragung in Biedermannsdorf durchzuführen. Damit soll sowohl der EVN als auch dem Land NÖ die Meinung der Bevölkerung zu diesem Projekt kundgetan werden. Details zur Volksbefragung folgen.

5. Neugestaltung Kirchenplatz

Das zentrale Element der Neugestaltung des Kirchenplatzes wird ein Rondo um einen Baum sein. Neben den Aufträgen für die für Baumeister- und Schlosserarbeiten wurden auch jene für die Außenbeleuchtung und die Grünflächengestaltung beschlossen.

Die vorliegenden Anbote wurden mehrheitlich bei einer Gegenstimme und sechs Enthaltungen beschlossen.

6. Resolution Ortsumfahrung & Bebauung Betriebsgebiet Achau

Im Betriebsgebiet Achau siedeln sich immer mehr Firmen an, deren Betriebstätigkeit massiven LKW-Verkehr zur Folge hat. Derzeit steht die Ansiedlung des Lagerbetriebs der Firma Sochor an, dadurch sind geschätzte 120 LKW Fahrten pro Tag zu erwarten. Die Situation in den bereits sehr belasteten Gebieten rund um den Kreisverkehr Biedermannsdorf/Laxenburg und Abfahrt A2 würde dadurch weiter verschärft werden. Vor allem bringt dies eine hohe Lärm-, Geruchs- und Feinstaubbelastung mit sich. Das wollen wir nicht. Wir sind gegen die Ansiedlung von Betrieben in der Gemeinde Achau, von denen Gefahren und/oder Belästigungen für die Biedermannsdorfer*innen ausgehen.

Das Gleiche gilt im Wesentlichen für die geplante Ortsumfahrung Achau. Wir sprechen uns daher mit einer Resolution zeitgerecht gegen alle Trassenführungen aus, welche Nachteile für unsere Gemeinde bedeuten.

Die Resolution wurde einstimmig vom Gemeinderat beschlossen und wird an die Landeshauptfrau, an den Bezirkshauptmann und an die Nachbargemeinden weitergeleitet.

7. Radbasisnetz Industrieviertel

Das Land NÖ stellt die Radwegförderung mit der »Netzplanung für ein Radbasisnetz« neu auf und legt nun besonders auf Regionen wert, die Potenzial für Alltagsradverkehr aufweisen. Biedermannsdorf ist aufgrund dessen Teil der Potenzialregion »Mödling Südwest«, welche die Gemeinden Biedermannsdorf, Laxenburg, Wiener Neudorf, Münchendorf und Guntramsdorf umfasst.

Der Gemeinderat hat sich einstimmig zu diesem Projekt bekannt. Damit werden in Zukunft Planungen vom Land NÖ unterstützt.

8. Subventionen und Mitgliedsbeiträge

Subventionen an Biedermannsdorfer Vereine und Mitgliedsbeiträge, beispielsweise an Naturpark Föhrenberge und an den NÖ Zivilschutzverband wurden beschlossen.

Impressum

Medieninhaber und Verleger und für den Inhalt verantwortlich:
 Marktgemeinde Biedermannsdorf, Bgm. Beatrix Dalos und
 Vzbgm. Josef Spazierner, 2362 Biedermannsdorf, Ortsstraße 46,
 Tel. 02236/71131, Fax 02236/71131-85; Druckfehler vorbehalten;
www.biedermannsdorf.at